



L'ÉVÉNEMENT

170 motards vont traverser les Alpes

Depuis 5 ans, AMV, leader de l'assurance deux-roues, fait voyager dans les montagnes françaises les amateurs de motos vintage, classiques et néo-rétros. Après leur avoir fait traverser 3 ans de suite les Pyrénées, AMV prépare la deuxième édition alpine de la Trans'Alpes AMV Légende. Cette odyssée vintage débutera le 30 juin. Plus de 1 400 kilomètres seront parcourus entre la France et l'Italie. La 2^e édition de cet événement réunira plus de 170 motards venus de France, Belgique, Italie et Espagne, dont une vingtaine

de femmes. Des femmes qui viennent, pour certaines, de passer spécialement leur permis moto pour rejoindre l'aventure.

La Trans'Alpes AMV Légende est l'occasion de se retrouver entre passionnés. Suite aux éditions précédentes, des liens forts se sont tissés entre certains participants fidèles. C'est ainsi qu'ont vu le jour des groupes, dont on peut suivre leur quotidien de motards sur les réseaux sociaux : Get In Ride On (duo de motards de chic et de choc), Toujours Trop Tard (originaire du Pays Basque)

ou bien L'Échappée (collectif de Belges passionnés d'aventure moto). Les participants de cette épopée, passionnés de motos anciennes pourront rouler, entre autres, au côté d'une SAROLEA 315 de 1931. Cette expédition se découpera en 6 étapes de 250 kilomètres. Elle s'arrêtera à Pra Loup le 30 juin avant de passer par l'Alpe d'Huez, les Arcs, Serre-Chevalier. Le 4 juillet, les motards seront de retour à Pra Loup. Au total, ce sont plus de 45 000 mètres de dénivelé, plus de 5 000 virages et 5 cols qui seront franchis.

